

Vous tous qui l'avez connu, accordez-lui une pensée un souvenir.



A LA MÉMOIRE DE MONSIEUR
Polydore VANHEL SUWÉ

Combattant de la Grande Guerre

né à Everbecq, le 22 décembre 1887,
décédé accidentellement à Deux-Acren, le 6 juin 1925

S'il est redoutable de mourir, peut-être est-il dangereux de vivre plus longtemps.

Soyez toujours prêts, car vous ne savez ni le jour ni l'heure.

Dieu a coupé le fil de mes jours, comme le tisserand coupe le fil de sa toile ..

Je disparaissais comme l'ombre...

Faut-il qu'une mort amère m'enlève ainsi ?

Mais il m'est arrivé ce que vous avez voulu,

Seigneur que votre volonté soit faite !

Adieu à vous tous que j'aimais sur la terre, ne m'oubliez pas.

Miséricordieux Jésus donnez-lui le repos éternel.

R. I. P.

Imp. Edit. Georges Meert, Deux-Acren